



LEÓN XIV ENVÍO BENDICIONES

Sheinbaum invita a México al Papa

POR XIMENA MEJÍA

En la celebración de la Virgen de Guadalupe, la presidenta Claudia Sheinbaum informó que conversó vía telefónica con el papa León XIV, a quien reiteró la invitación a visitar México.

La jefa del Ejecutivo reconoció el 12 de diciembre como una fecha muy especial para el pueblo de México.

"Envía bendiciones y saludos a todos en este día de la Virgen de Guadalupe. Coincidimos en que, más allá de la religión que profese cada persona y de la laicidad del Estado, la Virgen de Guadalupe es símbolo de identidad y paz para las y los mexicanos", indicó en redes sociales.

En mayo pasado, la secretaria de Gobernación,

PRIMERA

12.8

MILLONES DE PEREGRINOS

acudieron a la Basílica para festejar a la Virgen; la cifra es un récord respecto a otros años, cuando se registraron 12.5 millones de fieles. / 14

Rosa Icela Rodríguez, entregó al pontífice una invitación formal de la Presidenta para visitar México, durante la recepción en el Vaticano por el inicio de su pontificado.

Aquella ocasión, la titular de Gobernación le obsequió una imagen de la Virgen de Guadalupe, y el Papa envió saludos al pueblo mexicano.

PRIMERA | PÁGINA 2

TIENEN LLAMADA TELEFÓNICA

Sheinbaum invita a México a León XIV

LA PRESIDENTA afirmó que coincidió con el Papa en que, más allá de la laicidad del Estado, la Virgen de Guadalupe es un símbolo de identidad nacional



POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gomm.com.mx

En la celebración de la Virgen de Guadalupe, la presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer que conversó vía telefónica con el papa León XIV, a quien reiteró la invitación a visitar México.

En su cuenta oficial de X, informó sobre la comunicación que tuvo con el Pontífice, quien envió bendiciones a la Nación mexicana.

La mandataria federal reconoció el Día de la Virgen de Guadalupe como una fecha muy especial para el pueblo de México y en la que pudo conversar son el papa León XIV.

"En esta fecha tan especial para el pueblo de México, conversé por llamada telefónica con su santidad el papa León XIV para invitarlo a visitar nuestro país", indicó.

La jefa del Ejecutivo reconoció que, aunque México es un Estado laico, la Virgen de Guadalupe es un símbolo de identidad nacional.

"Envía bendiciones y saludos a todos en este día de la Virgen de Guadalupe. Coincidimos en que, más allá de la religión que profese cada persona y de la laicidad del Estado, la Virgen de Guadalupe es símbolo de identidad y paz para las y los mexicanos", manifestó.

En la conversación telefónica, la Presidenta estuvo acompañada de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y Roberto Velasco, encargado de Despacho de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

En mayo pasado, Rodríguez entregó al Papa una



Foto: Especial



Coincidimos en que, más allá de la religión que profese cada persona y de la laicidad del Estado, la Virgen de Guadalupe es símbolo de identidad y paz para las y los mexicanos."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

Invitación formal de Sheinbaum para visitar México, durante la recepción en el Vaticano por el inicio de su pontificado.

RECONOCE VALOR DE INTEGRANTES DE FA

Más tarde, al iniciar su gira de trabajo por Chihuahua, Sheinbaum recorrió las

instalaciones de la Base Aérea Militar No. 11 en Santa Gertrudis, junto con el secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla.

"Nuestras Fuerzas Armadas están formadas por hombres y mujeres valientes, quienes entregan su esfuerzo, su honor y su vida por amor al pueblo y a la patria. Son un orgullo", reconoció.

En su cuenta de X, dijo que convivió con las familias de las y los elementos que viven en esta región.

"Acudimos a la Base Aérea Militar, el Centro Nacional de Adiestramiento y el criadero de ganado en el Campo Militar de Santa Gertrudis, Chihuahua. En compañía del secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Treviño, convivimos con las familias de las y los elementos que viven en esta región", externó.